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《今後の予定》

５月１５日（月）

内科一般外来研修

★藤原Dr.

院内感染対策委員会

★鈴木Dr.

５月１７日（水）

超音波勉強会（腹部）①

★１年次必修（半分ずつ）

５月１８日（木）

超音波勉強会（腹部）②

★１年次必修（半分ずつ）

CV穿刺シミュレーション②

★１年次必修（半分ずつ）

研修医症例発表会

発表：今井Dr.

講演：AST 小清水Dr.他

★全員

５月２０日（土）

ICLSコースin藤枝

★申込者

✿

１つでも多くのことを吸収して

医学生の

病院見学

受入中！
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研修医１年次 福地 清康

はじめまして、研修医１年目の福地清康と申します。東京で生まれ育ち、今年度より皆様方のお世話になります。

趣味は色々ありますが、映画、キャンプ、ロードバイクなどです。おすすめの映画はインセプション、おすすめのキャンプ用品

ブランドはモンベル、おすすめのロードバイクメーカーはビアンキです。

現在の志望科は救急、外科、産婦人科あたりを考えております。

研修の目標は2点あります。まず、患者さん

や医療スタッフと円滑にコミュニケーション

ができるようになることです。対面だけでは

なく、業務の中心となるカルテ上でのコミュ

ニケーションにも気をつけたいです。次に、

幅広い分野の知識や経験を積むことです。

さまざまな知識や対応力を身につけ、将来

はあらゆる診療科の先生方と適切に連携し

て診療できるようになりたいです。

患者さんや医療スタッフの方々との交流を

大切にし、日々精進して参りますので、ご指

導のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。

先日、初めての当直を経験し、分からないことだらけで自分の無力さを目の当たりにしました。未熟な私ですが、誠心誠

意診療に従事し、一日でも早く一人前の仕事ができるようになりたいと思っています。至らぬ点も多いと思いますが、ご指

導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

研修医１年次 中野 八紘

初めまして、研修医1年目の中野八紘と申します。

２年間当院にてお世話になります。よろしくお願い

致します。

私は浜松市出身で、高校は浜松北高校、大学は

浜松医科大学と、生粋の浜松っ子です。中学、高

校と卓球部に所属しており、大学ではバドミントン

を６年間やっていました。食べることとお酒が好き

で、特に海鮮系には目がないです。焼津に行くこと

がありましたら、ぜひ誘ってください！

初期研修の２年間では、幅広い診療科での診療

を経験して、将来の進む道を決めていければと考

えています。現在は外科系の診療科に興味があり

ますが、内科系の勉強も決して怠ることなく、

generalに対応ができる医師を目指して励んで

いきたいと思います。また、他の医療従事者、患者

さんに信頼され、良好な関係性を築けるような医

師像を目標としたいです。

研修医１年次 三分一所 佑輔

初めまして。研修医1年目の三分一所佑輔（さんぶ

いっしょゆうすけ）と申します。これから2年間お世話に

なります。出身は磐田市で、大学は高知大学で6年間を

過ごしました。学生時代は、軟式テニス、弓道、ダンスと

幅広く経験してきており、体を動かす事が好きです。同じ

スポーツ経験がある方がいらっしゃいましたら、ぜひお

声かけください。

2年間の初期研修の目標は、プライマリケアの基本的

な知識や技術を身につけ、全人的な診療能力を習得す

ることです。そのためにも、普段の業務から積極性を忘

れずに、手技や患者様の問診・診察に向き合っていきた

いと思います。いま現在では、呼吸器内科を志望してお

りますが、初期研修の2年間は幅広い診療科目を学べ

る貴重な機会でありますので、志望科に関わらずたくさ

んの学びを得られるように経験を積んでいきたいです。

藤枝市立総合病院で働き始めてからまだわずかですが、他の医療従事者の方々に支えてもらうばかりで、自分の未熟さを痛感する

毎日であります。これからも多大なるご迷惑をおかけすることと思いますが、精一杯頑張って参りますので、ご指導ご鞭撻のほどよろし

くお願い致します。
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